
PV de la réunion Skate Park du 18.09.07

Présents : Thomas Wullschleger, Stéphane Backmann, Adrien Meury, Coelho felix, Gregory
Suatton, Jimmy Pouzet, Greg Hamel, Claude Bosshard, Eric Genoud, Fred Maccabez, Julien
Berney, Gian Gallo.

Excusés : Claudio Molo, Michel Bussard.

PV : Gian Gallo

Deal :

Ras-le-bol à l’égard des dealers très présents depuis quelques mois. Ambiance générale très
négative liée à leur présence, générant bagarres, deal à toutes heures, recel, de nombreux
vols, etc. L’image du skate park et des riders est très altérée par ces présences qui n’ont rien
à voir avec le lieu. Les parents, les plus jeunes, le cirque Knie et les puciers se plaignent
aussi beaucoup. Les riders veulent que la situation change puisque ça devient de pire en
pire. Il est donc impératif de réagir avant que la situation ne se dégrade.

. Quoi faire :

Une pétition sera faite pour faire réagir les autorités (le texte sera proposé par Julien et
soumis aux riders. Ensuite il faudra la faire tourner et signer auprès de tous les utilisateurs
du skate park et des gens intéressés).

Gian et Julien vont revoir le chef de poste de la police de Plainpalais pour demander une
présence accrue de la police.

Les bancs devraient être rangés tous les soirs dans les cabanes et il serait bien de fermer
les arrières des rampes pour en faire des lieux de rangements (et surtout empêcher les
dealers de s’y abriter). Les bancs pourraient ensuite être rangés là.

Nettoyages :

Souvent le skate park est très sale, spécialement les dimanches puisqu’il n’y a pas le
passage des nettoyeurs. 

L’ajout de 7 ou 8 poubelles le long des barrières du skate park sont nécessaires. Swiss BMX
Freestyle se propose de s’occuper de cela. Elle doit voir directement avec la voirie.

Les samaritains ont aussi besoin d’un autre moyen pour leurs déchets. Les  poubelles du
skate park sont parfois éventrées et les pansements pleins de sang sont donc au sol. Il faut
trouver un moyen pour gérer cela.

Une dératisation est nécessaire au plus vite. Il y a beaucoup de rats (ainsi que des cadavres
de rats), partout sous les cabanes et les modules. Il serait indispensable d’avoir tous les 3
mois un nettoyage à la machine de la voirie et une dératisation.



Samaritains :

13 présences cette année et 59 personnes on eu besoin de leurs soins, toujours pour des
soins mineurs. Le dernier accident grave date de l’automne dernier (forte hémorragie).

Un frigo avec glacière serait nécessaire pour les samaritains (la Dej va leur en trouver un).
En attendant les cabanes ATB et Swiss BMX ont de la glace à dispo.

A la demande de certains riders, les samaritains sont prêt à montrer quelques gestes de
premiers soins pour former un peu les personnes intéressées. Il ne s’agit pas de cours mais
bien de conseils et de pratique de base.

Il est nécessaire d’avoir un point d’eau toute l’année. A présent la fontaine est coupée durant
l’hivers, ce qui devrait être modifié (nécessité également pour les riders et pour les gens qui
travaillent dans les cabanes d’avoir de l’eau à dispo toute l’année.)

Bilan été 2007 :

Peu de monde au skate park de manière générale. Comme évoqué au chapitre deal, les
rider en ont assez de cette ambiance négative à cause des dealers. Un deuxième motif à
cette faible fréquentation est la vétusté des modules (échardes, besoin de nouveaux
modules, etc)

Il y a souvent beaucoup d’enfants sur le skate park. Ce qui est bien dans un sens (bonne
ambiance et relève assurée), mais rend la pratique pour les plus expérimentés plus difficile
(danger de collision et risque d’accident)

Mais dans l’ensemble bonne ambiance entre les riders et l’été fut assez positif.

Projets 2007-2008

Demande d’une nouvelle couleur pour les modules du skate park. Le rouge étant trop
« agressif ». Les riders sont partagés entre le fait d’avoir des graphs ou pas sur les modules.
Certains trouvent que ça fait ghetto, et d’autre trouvent que ça empêche les tags
intempestifs. A voir s’il faut faire de nouveaux graphs, mais en tous cas nouvelle couleur
demandée. 

Pour les 10 ans du skate park il faudrait marquer le coup : grande fête ou contest réunissant
les 3 sports. ?? A rediscuter…

Swiss BMX Freestyle va mettre en place des cours d’initiation au BMX pour les enfants.

Le lundi est un jour où il n’y a aucun des acteurs du skate park présent sur le lieu. Il faudrait
donc remédié à cela. Fred Maccabez propose de voir avec le service des sports avec qui il
devrait y avoir des synergies.



Pour les projets à long terme, Fred Maccabez parle de la volonté de la ville de mettre en
place un bowl (idéalement au bord du lac), de faire un skate park couvert pour les gens
plutôt de bon niveau et rénover le skate park de Plainpalais pour un niveau plutôt débutant.

Mais la Ville cherche des espaces libres pour la construction du Bowl et du skate park
couvert, ce qui n’est pas facile à trouver. En attendant, il faudrait que les riders donnent des
indications précises de ce qu’ils veulent pour la rénovation du skate park de Plainpalais. Il
serait donc bon de constituer un groupe pour faire des propositions et avancer sur la
réalisation de plans pour une demande conjointe et concertée des 3 sports.


